

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **13. November 2014** von Gemeinderätin Claudia Schönbacher

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 13.11.2014

Betreff: Renovierung der Toilette im Garnisonmuseum  
**Antrag**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die Toilettenanlage im Garnisonmuseum am Grazer Schlossberg befindet sich in einem desolaten Zustand und ist darüber hinaus nicht einmal versperrbar. Dieser Zustand ist niemandem zuzumuten!

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

**Der Gemeinderat wolle beschließen:**

**Die Toilettenanlage im Garnisonmuseum wird renoviert und den gegenwärtigen Standards angepasst.**